## LA NACION 11 de setiembre 1988

RN rechaza propuesta

## Managua dispuesta a nueva reunión con "contras"

El Gobierno nicaraguense esbozó ayer las posibilidades de reiniciar negociaciones de paz con la Resistencia Nicaraguense (RN) en Managua.

El presidente, Daniel Ortega, dijo que su gobierno está dispuesto a sostener una reunión preparatoria para reiniciar las negociaciones de paz con delegados rebeldes tentativamente los días 19 y 20 de setiembre en Guatemala.

Ortega hizo el anuncio oficial, antenoche, durante un acto de celebración de los Comités de Defensa Sandinistas, y dijo que las negociaciones con los rebeldes posiblemente serían "el fin de este mes".

Por su parte, un miembro del directorio de la RN rechazó en principio la propuesta de Ortega de realizar un contacto preparatorio en Gua-

AP y AFP, Managua temala para una posible reanudación de los diálogos de paz en Managua.

> "No es necesaria una reunión preparatoria y las pláticas de paz deben realizarse en un lugar que no sea Managua", dijo Roberto Ferrey, miembro del directorio de la Resistencia en una entrevista con AP desde Miami.

> "Los sandinistas saben que no nos satisfacen las condiciones que nos dan en Managua". Agregó que la RN insiste en que en los nuevos diálogos de paz participen los partidos políticos de oposición con lo cual se aceleraría el proceso para una solución pacífica de los conflictos".

El cardenal Miguel Obando y Bravo expresó su confianza en que las negociaciones directas entre el Gobierno de Nicaragua y los "contras" sobre el alto al fuego definitivo se reanuden "a finales de este mes o en los primeros días de octubre".

A su regreso de Roma, donde se entrevistó con el papa Juan Pablo II, el purpurado reiteró que es necesario que el Gobierno y la Resistencia Nicaraguense (RN) se sienten en la mesa de negociaciones "lo más rápidamente posible".

A la reunión de Guatemala asistiría el vicecanciller Víctor Hugo Tinoco, según dijo Ortega, "para discutir con una delegación rebelde sobre una próxima reunión en Managua y escuchar sus preocupaciones, cual es su temor de venir a Managua".

Negociaciones de alto nivel entre rebeldes y sandinistas iniciadas en marzo de este año culminaron con un rotundo fracaso en junio.

Las negociaciones de paz se realizaron al amparo de los acuerdos Esquipulas II, durante un cese al fuego de 60 días, surgido de los pactos de Sapoá del 21 de marzo pasado y que se ha prolongado hasta la fecha de manera inestable.

La guerra que lleva ya más de siete años ha causado más de 54.000 víctimas y más de 3.000 millones de dólares en pérdidas materiales.

Ortega dijo que la idea de la reunión preparatoria se la manifestó recientemente al Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, con quien según dijo se ha mantenido en contacto.